

Reportaje

# Entrevista a la misionera de ABA

Cynthia Bollatti  
ABA Jóvenes

## Andrea de la Cerda, Keny.

### ¿Cuál fue tu primera experiencia con las misiones?

Fueron algunas brigadas. La primera fue cuando tenía 18 años, en 25 de Mayo. Pero la que más marcó mi vida fue hace 4 años, en La Rioja, donde tuve que coordinar las actividades y donde Dios me sorprendió en gran manera.

### ¿Cómo tomaste la decisión de trabajar en un pueblo en la Patagonia?

Fue algo solo de Papá (nuestro Señor Jesucristo). El Señor me trajo hasta aquí y luego de pasar un verano, Dios me mostró que éste era el lugar en el que quería que estuviera. Yo tenía otros planes, y la decisión de obedecerle no fue fácil. Tenía muchas dudas y temores, pero sabía que El tenía lo mejor para mí y que sus planes eran mejores que los míos. El tomar la decisión de venir y obedecerle me llenó de su paz.

### ¿Notas que hay jóvenes con un llamado misionero?

Creo que hemos escuchado poco, y se tiene la idea que las misiones es solo para unos pocos y adultos, que eso es solamente para pastores...

Pero no es así! Las misiones es para todos. Dios nos envía a todos a llevar su palabra. En Jerusalén (tu familia, amigos), Judea (tu barrio, provincia), Samaria (el resto del país) y hasta lo último de la tierra (otro continente), no pone edades, ni razas. Es la tarea de sus hijos.

Es nuestra tarea. Debemos forjar nuestra relación con nuestro Padre Celestial y comprometernos con El. Compromiso es una palabra que nos da miedo.

### ¿Qué consejo le das a un chico que está sintiendo el llamado? ¿Cómo lo puede confirmar?

Si estás sintiendo alguna inquietud misionera, o te intriga, comenza a orar, charlar con tu pastor. Capacitate, y aunque tal vez no sientas que te entienden o te digan que eso no es para vos, o que esperes a ser más grande; tenés que saber que si Dios te llamó, entonces El te va a abrir las puertas y va a confirmar tu llamado.

No te quedes quieto. Buscá su voluntad, pasa tiempo en comu-

nión con El, y tratá de conocer más acerca de las misiones. Está atento a lo que Dios va a hacer y está haciendo a tu alrededor. Desde los 12 años comencé a tener este tipo de inquietudes, y pasó bastante agua debajo del puente... Y recién estoy aquí.

### ¿Qué es lo que pueden hacer los jóvenes?

Orar. Ofrendar, y no solo dinero, sino también tiempo. Una palabra de aliento, tus dones, escribir cartas. Muchas cosas. El tema es empezar, y hacer lo que Dios quiere y como El quiere.

Grupos

## Presentación de Ramos

Este es el Grupo de Jóvenes de la Iglesia Bautista de Ramos Mejía. Somos un grupo de 25 a 30 chicos que nos juntamos los sábados a las 20.00hs para tener nuestra reunión de adoración y de estudio de la Palabra de Dios.

Internamente estamos organizados en 6 grupos de trabajo, compuesto por 5 chicos. Cada uno de estos grupos se encarga, de acuerdo al sábado que le toque, de la alabanza, el mensaje y el social que tenemos después de la reunión (para nosotros bautizado como el "Luego").

De esta forma logramos que todos puedan participar en cada sábado que nos juntamos.

Además de tener reuniones en la Iglesia, también solemos hacer reuniones caseras o ir a las casas de los chicos a festejar sus cumpleaños.

Este año tenemos varios proyectos como grupo: la ofrenda misionera para Keny, a quien también visitaremos en Enero de 2009 en una Brigada de Trabajo en Esquel y el campamento de jóvenes de ABA en octubre.

Y no nos olvidemos del Congreso en Neuquén - Cipolletti 2009!



Los chicos en el 20º aniversario del pastor de la Iglesia.

### Sabías Que...?//

Se necesita unas 38 horas para leer el Antiguo Testamento y 11 horas para el Nuevo Testamento, o sea, 49 horas en total para leer toda la Biblia.

Si se quiere recitar la Biblia hablando normalmente, se necesita 70 horas y 40 minutos.

Si se lee diariamente unos 4 capítulos, se puede leer fácilmente toda la Biblia en un año (365 días)

El libro más antiguo de la Biblia no es Génesis sino Job, se cree que lo compiló Moisés cuando estaba en el desierto



Andrés Forteza

### Te presentamos al tesorero de la DNI.

- Nombre: **Andrés Esteban Forteza**
- Iglesia: **Evangélica Bautista de Ramos Mejía**
- Hinchas de: **River Plate (33 son mejores!)**
- Gusto de helado preferido: **Mouse de arándanos y sambayón.**
- Una comida: **La mexicana: Tacos, Burritos, Enchiladas, Nachos...y todo bien picante.**
- Una película: **Imposible una, te hago el Top 5, todas las de: Arma Mortal, Matrix, Señor de los Anillos, Indiana Jones y Jason Bourne.**
- Libro: **Montones. Siempre me gustaron los de I. Asimov y S. King. Ahora estoy leyendo una novela histórica sobre Atila. Tolkien y CS Lewis los que más leí.**
- Tu actividad preferida: **Ver películas, cocinar en familia y Play Station 2 con amigos.**
- ¿Hace cuánto que conocés al Señor? **Nací en un hogar cristiano y yo iba a la escuela dominical desde muy chiquito. A los 4 años me cuentan mis padres que**

### Mini Reportaje

*acepté a Jesús, pero no fue hasta los 9 años que conscientemente reconcí que necesitaba un Salvador. Lo acepté en la escuela dominical de una iglesia en USA.*

• ¿Que podés aportar a la ABA Jóvenes?  
*Ganas. Muchas ganas de hacer, de ayudar, de contactar a otros, de desafiar a los chicos a que puedan hacer todo lo que les venga a mano para hacer. En mi experiencia, uno crece espiritualmente cuando sirve codo a codo con otros. No hay nada mas copado que descubrir que Dios tiene un propósito y una tarea especial para cada uno de nosotros y poder llevarla a cabo juntos.*

• ¿Cual es el desafío más grande que tienen los jóvenes bautistas hoy?

*Yo creo que el desafío más grande es ser la misma persona en todos los ámbitos de la vida en donde se mueven uno. En una realidad donde todos tienen tantas caras, es realmente importante mostrar siempre a Cristo en todos lados, en el colegio, en el trabajo, en el club y en la iglesia.*

• En una palabra, definí la realidad de la juventud actual: **DESINTERÉS.**

• Tres cosas infaltables para que la vida sea perfecta:

- Un Propósito (Dios)**
- Un buen amor (mi esposa Paula)**
- Una buena mesa (con mis amigos)**

### Humor

*Después de predicar por casi una hora, mencionó algo más y pensando que había dicho un buen punto de vista, hizo pausa por un momento y en voz alta se preguntó, "¿Qué más puedo decir?" desde las sillas del fondo en voz baja alguien dijo, "Amén"*

*Una maestra de Escuela Dominical le preguntó a sus chicos mientras se acercaban al templo para el culto del domingo. "¿Por qué creen es necesario estar calladitos durante el culto? Una nena respondió "porque hay gente durmiendo..."*

*Una mujer invidente va al culto y escucha al pastor predicar: "¡ Hermanos, es el momento de lanzarnos todos a la siega!", a lo cual la mujer interrumpe la predicación y grita: "¡ Al primero que me toqué le doy con el bastón!"*



Makru  
1559385485  
makru75@hotmail.com

**FE DE ERRATAS** El artículo publicado en el número anterior de Reflexión Bautista titulado "Vos qué escuchas?" pertenece a Laura Ramos; miembro de la Iglesia Bautista de Fisherton y Vocal de la DNI.

